

今年も間もなく子供たちにとつて楽しい夏休みがやります。一方大人にとっては頭の痛い季節ともいえます。しかし毎年必ずやつてくる夏休みですから親も子も楽しく過ごす工夫をします。

「子供は親の言うことはなかなか聞かないが、親のすきかりしている親が勉強しないと口やかましく言つていています。」

「テレビを見たり、外出ばかりしている親が勉強しないといわれています。」

も子供は勉強しないものと思わなければなりません。先ず親が一生懸命生きている姿を示すことが子供に起らすことになることを忘れないで欲しいと思いま

夏休みはこのようなことを知らせる絶好の機会ともいます。

お父親の働く姿をみせることは難しいので、これを教えていくのは母親の仕事ではないでしょうか。最近の子供は育てる。かなーか親しめる心豊かの記事です。

この学級の子供たちは他の学級の子供たちよりずっと水やりを忘れる子が少なく、芽が出たときには「バンザイ」を叫んだ子もいたそうです。

最近の子どもは感動が少くないといわれていますが、扱いによっては必ずしもうでないといえます。

最近の家庭事情では子供に手伝いをさせることがなかなか難しいことがあります。それがつかめたら夏休みも楽しいではありませんか。

三、生活のリズムをくずさないよう計画を立てる。

長い休みですから見通しだけがつかめたら夏休みも楽たく無為に送ってしまう可能性は高いと思います。

計画を立てるというと、ついはりきりすぎて無理な

一、親が懸命に働いている姿を子供に知らせる。二、自然とも親しめる心豊かの記事です。

小学生の「アサガ

特 集

親と子の

夏休みの過ごし方

加藤 正敏



ブラウンハイム
自 治 会
昭和 59 年 7 月

夏休み中の
ラジオ体操に
参加しましょう

オの水やり」という授業の中の一場面で、種まきをしながら自由に種とお話をさせます。子供たちは口々に「早く芽を出してね。」「仲良しになるからたくさん花を咲かせてね。」などと言ひながら種まきをします。これらを紙に書いて鉢にさして種まきが終わ

りました。

この学級の子供たちは他の学級の子供たちよりずっと水やりを忘れる子が少なく、芽が出たときには「バンザイ」を叫んだ子もいたそうです。

例えれば、一枚の絵を何日もかけてかく。水泳をマスターする、記録を伸ばす。長い休みを利用してじっくり取り組ませたいものです。

五十九年度の事業計画として、五月二十日の金沢自然公園バスハイキング、夏休み子供工作教室等の本会主催の行事のほか、自治会等々。これがきっかけとなってその子の一つの方に向が見出せる糸口ともなれば親子とも有意義な夏休みといえるわけです。

五、責任をもった仕事を受持たせる。

最近の家庭事情では子供に手伝いをさせることがなかなか難しいことがあります。それがつかめたら夏休みも楽しいではありませんか。

三、生活のリズムをくずさないよう計画を立てる。

長い休みですから見通しだけがつかめたら夏休みも楽たく無為に送ってしまふ可能性は高いと思います。

計画を立てるというと、ついはりきりすぎて無理な

が少しでも参考になれば幸いです。

二一—三一五〇二
二一—二一二〇一
二一—三一四〇五
二一—七七一一二六〇六

二一—一五一〇一三浦
二一—七七一〇四一六
二一—七七一四五九五
二一—七七一〇六〇六

二一—一丁目九自治会 会長 三浦 紀子
二一—三一五〇二
二一—七七一〇四一六
二一—七七一四〇五
二一—七七一一二六〇六

計画になりがちですが、休みを前中後期位に分けて柔軟性を持たせたむりのない計画を立て、二学期が始まつた時スマースにリズムに乗れるようにしたいものです。

休みを前中後期位に分けて柔軟性を持たせたむりのない計画を立て、二学期が始まつた時スマースにリズムに乗れるようにしたいものです。

計画になりがちですが、休みを前中後期位に分けて柔軟性を持たせたむりのない計画を立て、二学期が始まつた時スマースにリズムに乗れるようにしたいものです。

世話人一同、各行事を通じての会員の皆様との交流を望んでおりますので、積極的な参加をお願いいたします。

並木一丁目九自治会が（防犯モデル地区とは、犯罪の多発する地区を指定して、金沢警察署と地域の皆さんが協力し地域防犯活動を行ふ防犯意識を高め、明るい町づくりをしようとする地区）に指定されました。

詳しい日程等は、各棟世話人を通じて、各会員の家庭に連絡致します。

ご意見ご希望等ございましてたら各棟世話人までご連絡をお願いします。

連絡先は左記の通りです。

二〇一七七一四九四一
二〇一七七一〇二鈴木
二〇一七七一〇三富田
二〇一七七一四七七九
二〇一七七一〇二田中
二〇一七七一四三五〇
二〇一七七一五五〇
二〇一五一一〇二山郷
二〇一五一一〇一高比良

（防犯モデル地区とは、犯罪の多発する地区を指定して、金沢警察署と地域の皆さんが協力し地域防犯活動を行ふ防犯意識を高め、明るい町づくりをしようとする地区）に指定されました。

世話人一同、各行事を通じての会員の皆様との交流を望んでおりますので、積極的な参加をお願いいたします。

（防犯モデル地区とは、犯罪の多発する地区を指定して、金沢警察署と地域の皆さんが協力し地域防犯活動を行ふ防犯意識を高め、明るい町づくりをしようとする地区）に指定されました。

（防犯モデル地区とは、犯罪の多発する地区を指定して、金沢警察署と地域の皆さんが協力し地域防犯活動を行ふ防犯意識を高め、明るい町づくりをしようとする地区）に指定されました。

（防犯モデル地区とは、犯罪の多発する地区を指定して、金沢警察署と地域の皆さんが協力し地域防犯活動を行ふ防犯意識を高め、明るい町づくりをしようとする地区）に指定されました。

きみは夏休み
どうしたい!!

なつやすみにプールには
いつてあそびたいのよ。プ
ールでうきわをしてぼちや
ぼちやとあそびたいの。
むしのかたつむりをかい
しょにあそんでえんぴつや
ゆびであそぶの。とっても
たいせつにしながらかって
あげるの。ゆかりむしida
すき。

二年
二一〇一〇四

夏休みには、いしがきじ
まにいき、さとうきびをな
めたり海でおよいだりした
い。ともだちのかお作品てん
を開きたいと思う。

二年
二一〇一一〇五

なつやすみわたしのいき
たいところは、二年生の時
のえびす先生のところへい
つて赤ちゃんを見てきたい
です。こうちのおばあちゃんの
うちへいって、きれいな海
でおよぎたいです。

とみおかにできたスカイ
ラークでおしゃくじをした
いです。

四年
二〇一三一二〇二

とみおかにできたスカイ
ラークでおしゃくじをした
いです。

読書のすすめ

夏休みの間に親と子で一冊づつは
本を読みあげましょう

署い夏のひとときを、涼
しい窓辺で態度で示す家庭

長谷川 素平著
すばる書房九八〇円

「泥の河」(螢川の中) 齋藤茂男著
共同通信社二〇〇〇円

筑摩書房 八八〇円
宮本輝著
推せん 左田野涉

ぼくは、夏休み中に、行
きたい所があります。それ
は四国のおじいちゃんの家
と、とよ橋のおばあちゃん
の家です。

五年
二〇一四一一〇二

あるので、しっかりと練習し
たいです。

五年
天野 学
二〇一四一一〇二

楽しい夏休みを計画して、
楽しくすごしたいです。

ぼくは夏休みに千葉に行
く予定です。

お父さんが「プール付き
のコティジに行くから」と
いってかみの毛を短かく切
ってしまった。

近くにはゴルフ場もある
そうです。カブトムシも取
れるというので、行くのが
まちどおしいです。

六年
高堂興子
二一〇二一一〇四

「わたしのワンピース」
グリノス著
福音社 八〇〇円

「ぞうのバーレル」
評論社 九八〇円

● 小学校低学年
「あくたれラルフ」
ガントス著

福音社 九〇〇円

「はちうはは、ぼくにまか
せて」

● 小学生中学年
「はせがわくんキライや」
ジョン・ジョン著
ペニギン社九八〇円

● 大学生
「エコロジー」
リウス著

晶文社 一二〇〇円

「コインロッカーベーリ
ズ・上下」

村上 竜著
講談社 各九五〇円

● 成人
「妻たちの思秋期」
斉藤茂男著
共同通信社二〇〇〇円

● 妻たちの思秋期
斉藤茂男著
宮本輝著
推せん 左田野涉

A ○ 横浜プールセンタ
二万人が泳げるマンモス
プール。ドーナツ型の大流
水プールとすべり台のある
幼児プールがあります。

B ○ 本牧市民プール
遠浅式の大プールとすべ
り台のある幼児プール。水
料金 大人一時間五十円、
幼児一時間三十円。

C ○ 野毛山プールと元町プ
ールには、五十メートルプ
ールがあります。

D ○ 富岡八幡プール
二十五メートルプールと幼
児用プールがあります。水
着を着て行って下さい。

E ○ 公園プール
午前十時し午後五時
時間 九月九日(日)まで
料金 三時間で大人六〇〇円、
高校生四〇〇円、子ども
も一五〇円

F ○ 港南温水プール
温水プール(水泳帽が必
要) 二十五メートルと幼児
用

G ○ 大人二〇〇円、子ども
も四〇円

H ○ 大人二〇〇円、子ども
も四〇円

I ○ 公園プール
午前十時し午後五時
時間 九月九日(日)まで
料金 三時間で大人六〇〇円、
高校生四〇〇円、子ども
も一五〇円

J ○ 港南温水プール
温水プール(水泳帽が必
要) 二十五メートルと幼児
用

編集後記

二十三号は夏休みが間近
で、小学生を中心とした
夏休み中の生活をテーマ
としました。

又々特集記事は、身近な
方にご無理をお願いして、
ご家庭での夏休みの計画
をなさるとときぜひ参考にし
て話し合いの資料にして下
さることを願っています。

男女三人づつ、一年生が
六年生のお子さんたちが
一生懸命書いてくれました
ありがとうございました。